

Une charte pour l'immeuble solidaire de Wervicq-Sud !



L'immeuble solidaire de Wervicq-Sud est un habitat participatif et inclusif, qui fait le pari de réunir des familles d'actifs, des retraités et des personnes fragilisées dans un cadre de vie favorisant le vivre ensemble. L'immeuble regroupe 23 appartements, dont 5 habitats inclusifs (pour des personnes âgées, malades ou en situation de handicap) et des espaces de vie partagée (jardin, salle de convivialité, buanderie, studios meublés), facilitant les échanges, les rencontres et les solidarités entre voisins !

Depuis plusieurs mois, le groupe des futurs habitants de l'immeuble solidaire se réunit pour inventer un nouveau modèle de « vivre ensemble ». Au mois de mars, il a rédigé une première version de sa charte du vivre ensemble :

👉 Nous souhaitons mélanger les générations et accueillir des personnes fragilisées par l'âge, la maladie ou le handicap.

👉 Nous souhaitons partager certains espaces et biens et décider ensemble de leur gestion.

👉 Nous souhaitons vivre des temps joyeux et conviviaux entre nous et avec les habitants du quartier.

👉 Nous souhaitons prendre soin les uns des autres.

- 👉 Nous souhaitons garder l'esprit ouvert et respecter la diversité des opinions et croyances.
- 👉 Nous souhaitons mettre en œuvre les moyens de prévenir et résoudre les conflits par une écoute et une parole bienveillante entre nous.
- 👉 Nous souhaitons cultiver un mode de vie sobre et respectueux de l'environnement.
- 👉 Nous souhaitons former une communauté fraternelle, rayonnante et inspirante.

L'immeuble solidaire recherche encore des habitants ! L'ouverture est prévue pour juin 2027.

Alors si cette charte vous inspire et que vous aussi vous souhaitez choisir une nouvelle façon de vivre ensemble, contactez Christophe Léger : 06 33 29 49 04 et hdf@familles-solidaires.com

Retrouvez toutes les informations sur l'immeuble solidaire ici : <https://investir.familles-solidaires.com/projet/limmeuble-solidaire-de-wervicq-sud/>